
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２８年第６回（７月） 
 

農業委員会総会議事録  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

吉富町農業委員会 

 

 

 

 

 



１．日時及び場所   平成２８年７月８日（金） 

開 会１０時００分 閉 会１０時１５分 

 

２．開催場所     吉富フォーユー会館３階会議室 

 

３．出席委員 

委員の定数     １６名 

出席委員数     １６名 

欠席委員数      ０名 

出席委員の氏名  

是木 輝義 

瀬口 勝美 

井上 幸子 

樋口 翌 

奥家 信弘 

賀部 正直 

是木 則幸 

若山 清敏 

高原 孝幸 

宇佐 正人 

太田 克弘 

菊  啓治 

守口 正典 

豊田 和義 

土屋 豊一 

畑田 英文 

欠席委員の氏名  なし  

 

４．付議事項 

議案第７号  農地法第３条の規定による許可申請書について    １件 

報告事項   農地法第１８条第６項の規定による通知について   ２件 

 

５．農業委員会事務局職員 

事務局職員 赤尾 慎一、石丸 貴之、奥家 志穂 

 

６．会議の概要 

事務局 

 

 

 

 

 

是木会長 

 

 

 

 

 

 

 

委員の皆さんおはようございます。 

皆様方には何かとお忙しい中ご出席いただきまして有難うござい

ます。それでは、ただ今より平成２８年第６回７月総会を開催いた

します。 

それでは、開会に先立ちまして是木会長よりご挨拶をお願いいた

します。 

委員の皆さん、お忙しい中ご出席いただきまして、有難うござい

ます。今日は雨で涼しいですが、ここ何日かは晴天が続き大変暑く

なりました。皆様におかれましても体に十分気をつけていただきた

いと思います。 

それでは、ただいまから平成２８年第６回７月の総会を開催いた

します。まず、議事録署名人の指名をいたします。議事録署名人に

は瀬口委員、井上委員のお二人を指名いたします。 

それでは、議事に入ります。「議案第７号 農地法第３条の規定
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是木会長 

 

土屋委員 

 

 

是木会長 

 

 

瀬口委員 

事務局 

 

是木会長 

各委員 

是木会長 

 

各委員 

是木会長 

 

 

 

事務局 

 

 

 

による許可申請書について」を上程いたします。事務局より説明を

お願いします。 

それでは１ページをご覧ください。「議案第７号 農地法第３条

の規定による許可申請書について」です。 

この案件は譲渡契約に基づき、農地の所有権移転を行う為の許可

申請案件です。 

申請農地：吉富町大字土屋１４０番地１ 田  ５１７㎡  

譲 渡 人：吉富町大字土屋○○○番地   Ｕ．Ｋ 

譲 受 人：上毛町大字東上○○○○番地○ Ｍ．Ｈ 

（その他議案内容朗読及びＰ２からＰ６説明） 

本申請は、農地法第３条許可の不許可要件の７項目のいずれにも

該当いたしません。Ｕさんは農地の管理が難しく今までは利用権を

設定しており、Ｍさんがマコモを作付けしていますが、今回合意解

約を行なって譲渡による所有権移転ということであり、Ｍさんは農

地取得後の経営面積も５，５１５㎡となり、上毛町の農地下限面積

の５０ａ以上の保有となり問題はないと思われます。以上で説明を

終わります。よろしくご審議願います。 

それでは、地元委員の土屋委員さん、申請地の状況や聞き取り内

容などで何か補足説明がありましたらお願いします。 

ただ今の事務局の説明のとおりでございます。ご本人は農地の管

理が出来ないと言うことで、隣地と接続した農地の譲渡ですので問

題ないと思われます。 

土屋委員並びに事務局より説明がありました。 

ただ今より質疑を受けたいと思います。発言のある方は挙手お願

いします。 

作付けしているマコモとはどんなものか？ 

根っこは野菜として食用になるのではないか。葉についてもお茶

として利用するのではないでしょうか。 

ほかに何かありませんか。 

（質疑なし） 

ございませんようでしたら、議案第７号については承認すること

にご異議はござませんか。 

（異議なし） 

では、「議案第７号 農地法第３条の規定による許可申請書につ

いて」は承認することと決します。 

次に報告事項があります。「農地法第１８条第６項の規定による

通知について」であります。事務局より説明をお願いいたします。 

７ページをご覧ください。「農地法第１８条第６項の規定による

通知について」です。利用権の合意解約となります。今回２件の案

件となっています。 

先ず番号１ですが、ＯさんとＮさんの６年間の利用権です。貸手



 

 

 

 

 

 

是木会長 

 

各委員 

是木会長 

 

各委員 

是木会長 

 

事務局 

 

各委員 

是木会長 

の都合による合意解約です。今年度水稲の作付けを行っていますの

で、刈取り後に引渡しを行うようになっています。 

次に番号２ですが、議案第７号で承認いただいたＵさんとＭさん

の６年間の利用権です。貸手の都合（３条転用申請）による合意解

約です。 

事務局からの報告ありましたが、委員の皆さん何か質問等はござ

いませんか 

（質疑なし） 

本日の議事はすべて終了しましたが、その他として情報交換と

なっていますがなにかありませんか？ 

（各地区内での情報交換） 

その他特になければ次回の総会の日程ですが、事務局よりお願い

いたします。 

予定どおり、８月１０日（水）１０：００からこの場所での開催

を提案しますがどうでしょうか。 

（異議なし） 

それでは、これをもちまして平成２８年第６回（７月）総会を閉

会いたします。皆様、お疲れ様でした。 

１０時１５分 閉会 

 


